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ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO DE LA ESCUELA POLITÉCNICA 

SUPERIOR  

El 25 de septiembre de 2012 a las 15:00 horas tuvo lugar, en segunda 

convocatoria, una Junta de Centro de la Escuela Politécnica Superior, con la 

asistencia de: 

 

María Amparo Aznar Ballesteros 

Pablo Castells Azpilicueta 

Ángel de Castro Martín 

Ruth Cobos Pérez 

Marcos Escudero Viñolo 

Gema Fernández Torres 

Antonio Fernando García Sevilla 

María José García-Gutiérrez Valía 

Javier Garrido Salas 

Ana María González Marcos 

Guillermo González de Rivera Peces 

Joaquín González Rodríguez 

Esther Guerra Sánchez 

Javier Gutierrez Navío 

Jorge López de Vergara Méndez 

José María Martínez Sánchez  

Carmen Morant Zacarés (En 
representación, Manuel Cervera Goy) 

Javier Ortega García 

Elena Ortega Herreros 

Eduardo Pérez Pérez 

Ignacio Mateo del Pozo Martínez 

Estrella Pulido Cañabate 

Francisco de Borja Rodríguez Ortíz 

Carmen Ruiz-Rivas Hernando 

Francisco Saiz López 

Daniel Santonja Merino 

María Jesús Serrano Delgado 

Juan Alberto Sigüenza Pizarro 

Alberto Suárez González 

Gustavo Sutter 

Doroteo Torre Toledano 

Pablo Varona Martínez 

 

 

 
 

Excusan su asistencia a esta Junta: 

 

Juana Calle Arrabal 

Lucía Gómez López 

Carlos Moreno López 

Ángel Pérez Lemonche 

Miriam del Río Valle 

 



 
 
 
 
 
 

ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR 
 

Ciudad Universitaria de Cantoblanco. 28049 Madrid. Teléfono: 91-4972207 

Con el siguiente Orden del Día: 

1. Aprobación del acta de la sesión anterior. 

• Se aprueba por asentimiento el acta de la Junta de Centro Ordinaria 

del 2 de julio de 2012. 

2. Informe del Director 

• Con relación a los datos de matrícula en la UAM, se observa un 

mantenimiento en el número de estudiantes de grado, aunque con una 

disminución del número de créditos matriculados. El descenso mas 

significativo se da en el número de estudiantes de posgrado, 

posiblemente por efecto de la subida de las tasas. 

• En el caso de la EPS los datos de matrícula de grado son buenos y las 

notas de corte se mantienen, cubriéndose en junio todas las plazas 

ofertadas. 

• Tuvo lugar la inauguración del Curso Académico de las Universidades 

Públicas de Madrid en la Facultad de Medicina de la UAM. El acto tuvo 

que suspenderse ante la imposibilidad de poder desarrollarse con 

normalidad. 

• IBM finalizará con fecha de 31 de diciembre de 2012 la financiación del 

Centro de Referencia Linux y creará una cátedra de patrocinio UAM-

IBM en ámbitos que se definirán próximamente. 

3. Asuntos de Profesorado. 

• Se informó de la situación a nivel de plazas de profesorado en la UAM 

y de los nuevos procedimientos para la convocatoria de plazas (oferta 

de empleo público unianual) como consecuencia de los últimos 

decretos del gobierno. 

• Se presentaron y aprobaron los asuntos de profesorado de ambos 

departamentos. Ver Anexos I, II, III y IV. 
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4. Asuntos de Calidad e Innovación Docente 

• La subdirectora informó de la reunión realizada en julio con el 

responsable de Docencia en Red de la UAM Melchor Gómez y el 

profesor Ángel de Castro para llevar la postura de la EPS a la 

Comisión de Docencia en Red de la UAM en lo relativo a la subdivisión 

de grupos. Además se anticipa que se realizará otra reunión con las 

mismas personas y quizá con un miembro de Tecnologías de la 

Información con el fin de gestionar que para el próximo curso 

académico se pueda disponer de un curso Moodle por asignatura 

aunque ésta tenga varios grupos de docencia. 

• Se informó por parte del profesor Ángel de Castro de cómo está siendo 

el uso de Moodle por los profesores que imparten asignaturas con más 

de un grupo (se habían propuesto dos opciones: todos los estudiantes 

se matriculan en uno de los cursos Moodle de la asignatura, o los 

profesores replican el material en todos los cursos Moodle de una 

misma asignatura). Sólo se ha detectado que en una asignatura sus 

cursos Moodle tienen diferente material. La subdirectora contactará 

con el coordinador de la asignatura para aclarar esta situación. 

• La subdirectora informó sobre el Plan de Acción Tutorial (PAT) 

2012/2013. Recuerda que se ha enviado un e-mail con toda  

información a los tutores. 

• La subdirectora informó sobre la 5ª convocatoria del programa 

DOCENTIA. Se dieron datos de participación a nivel universidad y a 

nivel de la EPS. 

• La subdirectora informó sobre las novedades que tendremos en 

relación con la Campaña de Encuestas 2012/2013. 

• La subdirectora recogió la propuesta de la profesora Carmen Ruiz-

Rivas para que se realice una reunión de la Comisión de seguimiento 

del Doble Grado debido a que parece que se han producido 

abandonos. 
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5. Asuntos de Ordenación Académica 

• Se presentó un informe sobre acceso y matriculación a las titulaciones 

ofertadas en la EPS. Ver Anexo V. 

6. Asuntos de Nuevas enseñanzas y Posgrado 

• Se aprobó la normativa sobre el Trabajo de Fin de Máster en el Máster 
Universitario en Investigación e Innovación en Tecnologías de la 
Información y las Comunicaciones (en adelante, I2-TIC). 
 

• Se aprobó la normativa sobre asignación docente en el Máster I2-TIC. 
 

• Se probó la normativa sobre la asignatura de Iniciación a la 
Investigación en el Máster I2-TIC. 

 
• Se informó sobre la concesión de ayudas de matrícula para el Máster 

I2-TIC. 
 

• Se informó sobre el acuerdo para la impartición del doble máster I2-
TIC + Máster Universitario en Matemáticas y Aplicaciones. 

• Se informó sobre la preinscripción en el Máster I2TIC. Cuenta con 44 

preinscritos pero todavía no hay datos cerrados de matrícula. 

7. Asuntos de Investigación. 

• Se informó favorablemente sobre la creación del Instituto 

Interuniversitario “Investigación Avanzada sobre Ciencia y Universidad 

(IACU) UAM – UC3M.  

8. Asuntos de Estudiantes  

• Se informó sobre permanencias: 

Ø Solicitudes: 15 en grado en II, 1 en grado TEC, 2 en doble 

grado. 

Ø Concedidas: 7 en grado II, 1 en grado TEC, 1 en doble grado.  

• Se informó sobre solicitudes y concesiones  de tercera matrícula: 

Ø Se han solicitado en total 77 (21 del plan antiguo). Se han 

concedido todas. 
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Ø Para el plan antiguo, en función del número de créditos 

superados, también se ha recomendado/obligado en cambio de 

plan en 9 casos. 

Ø Se encuentran en proceso 2 solicitudes de 7ª convocatoria y 1 

de cuarta (grado. 

9. Asuntos de Relaciones Externas 

• Se informó sobre el Programa Interuniversitario de Formación Práctica 

en Tecnología de Deloitte: “DTIC Deloitte Technology Information 

Challenge”  en que participa nuestro centro. 

 

• Se informó sobre la marcha de la asignación de alumnos en prácticas 

externas. 

 

• Se informó que estamos en período de renovación de acuerdos 

Erasmus y de la marcha de los mismos.  

 

10. Asuntos Económicos e infraestructura 

• Se informó sobre los cambios en el Servicio de Reprografía de la 

universidad y que afectan especialmente a la EPS al suprimirse la 

ubicación que dicho servicio tenía en el centro. Se convoca a una 

reunión informativa a la que acudirán los responsables de la empresa 

concesionaria para explicar las nuevas condiciones del servicio. 

• Se informó sobre la finalización de diferentes obras acometidas: 

laboratorios, enchufes en aulas, etc. Se destacó la finalización de la 

cámara anecoica que próximamente se inaugurará oficialmente. 

• Se informo sobre el problema de acceso con la tarjeta al edificio B y 

las posibles soluciones al mismo. 
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11. Ruegos y Preguntas 

• El profesor Javier Garrido propone que se estudie dar acceso a todos 

los miembros de la EPS a la información de las convocatorias de la 

Junta de Centro. 

• Marcos Escudero Viñolo, representante del PDI en Formación, leyó un 

correo electrónico recibido de un miembro del estamento al que 

representa, en el que se plantea, entre otros aspectos, la creación de 

una asamblea en la EPS en respuesta a los recortes establecidos 

recientemente sobre la educación universitaria solicitando la opinión 

de la Junta de Centro. Se recuerda por parte de los representantes de 

estudiantes, que la Junta de Centro ya se posicionó frente a dichos 

recortes. Por último se abrió la posibilidad a que se organizase una 

mesa redonda sobre los recortes en los presupuestos universitarios.  

 

Sin más asuntos que tratar, se levantó la sesión a las 14:00. 

 

Vº Bº Director      Firma del Secretario 

 

 

Fdo. Javier Ortega García   Fdo. Juan Alberto Sigüenza Pizarro 


